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— Tel qu’annoncé dans les 

journaux locaux, le Rapport 

annuel 2010-2011 de la 

Commission scolaire des 

Patriotes a été présenté en 

séance publique du Conseil. 

Ce rapport est uniquement en 

format électronique et il est 

disponible sur le site Web de 

la CSP :  

http://www.csp.qc.ca 

— À cette occasion, le Conseil 

des commissaires a rendu 

hommage et a tenu  à souligner 

sa grande appréciation du 

travail réalisé par madame 

Normande Lemieux, qui quitte 

ses fonctions pour un départ à 

la retraite, après six ans de 

loyaux services à titre de 

directrice générale de la 

Commission scolaire des 

Patriotes. 

— Considérant les compressions 

imposées par le MELS pour 

l’année 2011-2012; 

Considérant que le budget de 

la Commission scolaire des 

Patriotes n’est plus en 

équilibre; 

Le Conseil des commissaires 

a résolu d’approuver une 

première piste de compression 

qui consiste à ne plus 

remettre, à partir de janvier 

2012, les ristournes de TPS 

et TVQ aux unités 

administratives, aux écoles et 

aux centres, sauf pour 

certains budgets; 

D’attendre les résultats des 

analyses des comités de 

travail concernés avant 

d’approuver d’autres pistes de 

compression. 

— Considérant l’analyse qui a été 

faite des rôles, des activités et 

des modes de fonctionnement 

du Service des ressources 

éducatives; 

Considérant la nécessité de 

s’assurer de répondre aux 

besoins prioritaires de notre 

organisation en lien avec la 

Convention de partenariat et 

les conventions de gestion et 

de réussite éducative; 

 

Considérant le besoin de 

renforcer l’accompagnement 

des milieux;  

Considérant la nécessité de 

gérer la capacité disponible 

pour équilibrer la charge de 

travail; 

Considérant l’avantage de 

bonifier le travail en secteur 

au primaire et d’assurer une 

présence accrue du Service 

des ressources éducatives au 

secondaire; 

Les membres du Conseil ont 

adopté le nouvel organigramme 

des postes du personnel cadre 

du Service des ressources 

éducatives. 

— Considérant que la Commission 

scolaire des Patriotes, en 

raison de la croissance de son 

effectif scolaire, doit 

maximiser tous les espaces 

dont elle dispose pour 

répondre aux besoins des 

élèves; 

Considérant que le personnel 

relié au centre administratif de 

la CSP est localisé dans trois 

immeubles, que l’un de ces 

immeubles situé à Saint-

Bruno-de-Montarville a besoin 

de réparations et de correctifs, 

alors que les deux autres 

bâtiments, situés à Mont-

Saint-Hilaire et Boucherville 

pourraient être utiles, voire 

nécessaires dès la rentrée 

2012-2013, pour accueillir des 

élèves; 

Considérant que l’option de 

construire un nouveau centre 

administratif en partenariat 

avec une municipalité ou un 

autre partenaire public n’a pas 

pu se concrétiser malgré que 

cette option était la meilleure; 

Considérant que tous les 

autres scénarios explorés pour 

regrouper dans un même lieu 

tous les employés rattachés au 

centre administratif, soit la 

construction d’un nouveau 

centre administratif, un 

partenariat public-privé, une 

location avec option d’achat 

ou une location simple, ne 

sont plus possibles en raison 

des compressions budgétaires 

imposées par le MELS; 

 

Considérant qu’il faut effectuer 

des travaux de réparation et 

de correction à l’immeuble 

actuel du centre administratif 

et que ces travaux auraient 

été nécessaires même si 

l’immeuble avait été loué à 

d’autres fins; 

Mesdames et messieurs les 

commissaires ont résolu : 

Que la fonction de l’immeuble  

situé au 1740, rue Roberval 

à Saint-Bruno-de-Montarville, 

demeure celle de centre 

administratif de la CSP; 

D’effectuer dès 2012, les 

réparations et les correctifs 

nécessaires, de même que 

des aménagements adéquats 

à l’intérieur du centre 

administratif actuel; 

De mandater la direction 

générale pour quelle fasse 

rapport au Conseil des 

commissaires en mars 2012 

sur l’utilisation des immeubles 

Marguerite-Bourgeoys et 

Robert-Chartier. 

— Le Conseil a adopté une 

motion de remerciements et 

de félicitations pour madame  

Normande Lemieux et pour 

madame Monique Sauvageau, 

directrice sortante du Service 

des ressources éducatives, qui 

part à la retraite. 
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